



# ESENCIAS TRIUNIDAD<sup>®</sup>

METODO DE UNIDAD ESENCIAL

La naturaleza posee la sabiduría que el hombre en unidad con ella extrae de tal manera que naturaleza y hombre son uno.

18 Esencias para reencontrarte contigo mism@

Carmen Romanelli





Esta Esencia posee de la Alquimia de la creación con sus potenciales, y cualidades.

Crea abundancia en nuestra vida, abre la puerta a la correspondencia Superior, facilitándonos encontrar así a las personas, y circunstancias que nos llevaran al Éxito.

Esta Esencia nos ayuda a conocer el propósito de nuestra vida.

Una de las cualidades que mas necesitamos integrar en nuestras vidas es el merecimiento.

Nos ayuda a tener mejor relación con el dinero. Si necesitaras un gestor en tu vida El Abrótano es la solución, corrige los patrones que en nuestra memoria tanto celular como Espiritual están impresos y que nos impiden evolucionar generación tras generación, relegando un proceso creador. El Abrótano conecta con la fuente de Suministro, este canal es la energía inmanente de la fuente de lo que todo es creado.

Fuente de la Abundancia .

Activa las fuerzas de la colaboración, generosidad, y cooperación entre todos.

Unas gotitas al día son suficientes para comprobar su efectividad.. Carmen Romanelli

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

Esencias Triunidad®

Achicoria



Revisteme con tu luz, como el vestido mas maravilloso para ver la belleza de mi corazón .

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)  
Carmen.lacasadelmolino@gmail.com

### *Sobre la belleza, la distorsión de la realidad y la reparación.*

Quieta ante el espejo veo reflejado en él **la perfección de mi ser.**

Cada día millones de personas esperan como yo que el espejo les muestre el reflejo de esa perfección.

Muchas veces eso no llega y lo que percibimos como real no lo es.

Quizás debimos darnos cuenta antes y haber reparado esos **modelos de belleza que nos apartan de ser lo que somos:** magníficos y admirables.

Parecer, aparentar, enmascarar, requiere un esfuerzo máximo para ocultar lo que creemos que otros pueden descubrir. La necesidad de ocultar llega a ser un trastorno en la percepción de la imagen reflejada en el espejo. Necesitamos sentirnos admirados, considerados, necesarios, o importantes para los demás.

En el exterior todo parece perfecto, eso queremos que vean!. Sin embargo, en el interior, en la soledad, nos torturamos, vomitamos, maltratamos nuestros cuerpos comparándolos con otros modelos, hacemos dietas sin control, ejercicio físico torturante, cirugía estética, etc. Nos traicionamos, abandonándonos a la frustración. En ese estado de separación entre la mente y el alma, **el autoengaño** es el primero en proyectar su imagen. Nos vemos gordos, feos, llenos de defectos, y ya no hay espejo si no “espejismo”. La belleza del corazón es la bendición que esta Esencia Triunidad®, la Achicoria, nos proporciona. Su cáliz lleno de luz traspasa el espejo para ver lleno de Luz el camino de la belleza llena de paz. La **COMPASION** aparece ahora delante del espejo de nuestra vida. La mirada en PAZ es poder contemplar que lo verdadero de la belleza, de la apariencia, lo verdadero del Alma es tratarnos con Amor. Ahora ante el espejo de nuestras vidas llenas de luz podemos contemplar **la belleza del corazón que ama y admira su creación.** Conectados a la naturaleza del amor, esta Esencia nos devuelve **la capacidad de amar incluso lo vulnerable,** nos reviste con su luz como el vestido más maravilloso para la vida, así nos sentimos admirados, validos, dignos de amor y de ser amados.

La guerra a terminado disolviendo el dolor en paz reparadora.



El Discernimiento: Esta cualidad abre las puertas a la Comprensión. Comprender significa que puedes activar tu capacidad para ver al otro como igual.

Discernir significa cribar, separar la paja del grano, discernir no es separar, dividir o individualidad, es saber o mejor dicho comprender. Muchas personas ignoran cual sera el resultado de sus acciones de hoy. Por ejemplo los niños les cuesta saber que es lo mejor para ellos. Les cuesta involucrarse, se mantienen ausentes de las tareas comunes, les cuesta ponerse en el lugar del otro y comprenderlos. Tambien permanecen insensibles al dolor ajeno, esta Esencia genera calidez y fuerza curativa. Abre a la receptividad, al amor humano y a involucrarse con ánimo en la vida. Aporta una sensación de fulgor al cuerpo de luz.

Para personas que necesitan conectar con su capacidad de escuchar, comprender y superar el egoísmo. De gran ayuda en el tratamiento de los hijos adoptados pues aporta una gran dosis de **comprensión y perdón** hacia los padres biológicos ya que esa falta de discernimiento llena esas almas de insensibilidad al sufrimiento de los otros. Ayuda al trabajo comunitario y la tarea de grupo y al dar generosamente.

Carmen Romanelli

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

## Esencias Triunidad®

## Arbejina



[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

Ante el fracaso escolar, nos preguntamos cómo podemos ayudar a nuestros hijos, muchos de los trastornos de aprendizaje podríamos corregirlos fácilmente si tuviésemos la comprensión del funcionamiento del cerebro.

Muchos de los bloqueos provienen de los efectos post traumáticos que se desarrollan durante el embarazo y parto. Estos trastornos son debidos a la imposibilidad que el niño tiene para manejar la respuesta post traumática a esos estados, lo que condiciona el aprendizaje, desarrollo escolar y de conducta. La utilización de las Esencias Triunidad® facilitan los desbloques tanto cognitivos como de adaptación, así los niños aprenden fácilmente, desarrollan la creatividad y todos los potenciales escolares. La Arbejina corrige los trastornos de integración cerebral (dislexias), coordinación mano ojo, escritura, visión periférica, memoria visual/ auditiva, calculo, expresión oral, integración de la información, memorización, atención, inmadurez, psicomotricidad, hiperactividad. Así los niños se motivan y adaptan fácilmente, avanzan rápidamente con las experiencias escolares.

Carmen Romanelli



Siendo la maduración el proceso más importante en la vida, socialmente se tiende a llamar fracaso a la falta de madurez. Etiquetados como inmaduros no sabemos que la etiqueta se refiere o define los procesos de maduración incompletos.

Como es posible sentirse entonces verdadero, completo, o íntegro!

Esencialmente en el interior, es posible que durante los periodos en los que se gesta la vida, la ovulación por ejemplo, el proceso no se haya dado de forma íntegra o haya quedado influenciada quedando el crecimiento y reproducción condicionados a todos los niveles.

En la educación, el aprendizaje escolar. En la procreación la ovulación, la menstruación, el embarazo, la fertilidad. El desarrollo neurológico, afectivo cognitivo, la pubertad, etc. La maduración es un proceso para la adquisición de herramientas que nos capacitan en el conocimiento de nuestra capacidad creativa. Muchos niños tienen dificultades en el desarrollo de sus capacidades tanto intelectuales en el desarrollo afectivo, como en sus capacidades de aprendizaje. Cuando aparece un trastorno de los denominados como fracaso escolar, nos preguntamos cómo podemos ayudar a nuestros hijos a corregirlos. Muchos de los bloqueos provienen de los efectos posteriores que se desarrollan durante la ovulación, embarazo y parto. Estos trastornos imposibilitan que el niño pueda manejar las respuestas, lo que condiciona el aprendizaje, desarrollo escolar y de conducta. En edad adulta esa falta de desarrollo trae respuestas inmaduras. Decisiones inmaduras, conductas inmaduras, o falta de dirección. Podemos ayudar con la Arbejina, a corregir los trastornos de maduración a todos los niveles, el más importante para mí es la "hipersensibilidad" ese terreno vulnerable que hace que nuestro sistema energético se vea afectado por todo tipo de frecuencias. Arbejina es como un antioxidante protector, así los niños aprenden fácilmente se sienten más confiados y protegidos. De gran ayuda en los trastornos de integración cerebral (dislexias), comprensión, habla, lectura, escritura, memorización, atención, motivación, interés, motricidad, etc. Los niños se adaptan fácilmente y avanzan con las experiencias escolares, desarrollando así todas sus capacidades creativas. Ahora comenzamos a vislumbrar conscientemente que en la escuela de la vida no hay error, ni fracaso, y que el desarrollo se da si hay integridad.

Carmen Romanelli.

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)



[www.esenciatriunidad.com](http://www.esenciatriunidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

El lenguaje simbólico de esta Esencia maravillosa nos habla de conectarnos, de sintonizar, de acoger, sobre todo ella tiene un potencial lumínico de aspecto trascendente, la Receptividad.

Muchas veces permanecemos atascados, desconectados, dispersos en la idea de que son los otros los culpables de nuestro malestar. Nos sentimos confusos en nuestras críticas, rígidos en nuestras emociones, frustrados en nuestro avance. No queremos escuchar, y nos acorazamos en nuestro dolor. Armeria Marítima dice: "Si eres incapaz de acoger tu propia verdad, como acogerás la verdad del otro". La Esencia ayuda a avanzar en la vida a pesar de las experiencias duras. Es importantísimo recobrar la confianza espiritual como condición de la evolución del alma. Sincronizándonos como el dial de la radio a su emisora percibiremos con nitidez las señales del camino a seguir en Sincronicidad con el universo. Para personas muy cerradas rígidas que se sienten enjuiciadas por falsedades, juicios o suposiciones incorrectas que les impiden ir hacia el éxito. Es un relajante muscular, libera las corazas corporales, la rigidez, testarudez, ayuda en la escucha activa, niños con problemas de pataletas o que no prestan escucha o atención en la educación, utilísima para aquellos que tienen muy mermada la capacidad de recibir del mundo.

Carmen Romanelli

Esencias Triunidad®

## Castaño Renovación



El Castaño es el Alquimista del sistema de Esencias Triunidad® . Ser Alquimista dentro de un sistema es conocer los procesos por los que podemos hacer una gran transformación vital. Un proceso por el que el ser humano pasa continuamente pues es necesario para atravesar la oscuridad del Alma para RENOVARLA.

Esencial depurar, desintoxicar, no cambiando de sitio el toxico, si no transformar los residuos tóxicos devolviéndolos a la pureza. Los metales pesados son en gran parte uno de los problemas mas difíciles de eliminar de nuestro cuerpo, así como el sistema depurativo para ello. Arterias, órganos, sistema linfático, hígado, etc. se ven afectados por la toxicidad.

Mas allá de esto esta la causa de por que somos tan tóxicos!! Creo que las relaciones toxicas que el ser humano tiene con diferentes procesos, es su incapacidad para extraer de cada elemento el **miedo**.

El miedo catastrofista, se somatiza, nos envuelve en sus sugerencias e impide ver. Es una especie de incapacidad para dejar la toxicidad, creando dependencias, adicciones etc. Seguramente quien puso ese patrón catastrofista que impide la renovación y la evolución de el ser humano, sabia que aseguraba su poder. La toxicidad nos vuelve vulnerables, dependientes, y adictos, muchos medicamentos causan patologías aun mas severas que las que quieren corregir. Quimio terapia, radioterapia, isotopos radiactivos en muchas de las pruebas medicas, si añadimos Alcoholismo, tabaquismo, drogadicción, incluso las patologías que tienen que ver con residuos tóxicos, que tanto afectan al sistema neurológico. De igual manera los efectos tóxicos de la contaminación electromagnética, las pinturas, barnices o los materiales de construcción son también necesarios depurar. Aquí esta la Esencia que nos ayuda a recuperar la calma, el valor, la inocencia. Devuelve la pureza al Alma, depurándola de los recuerdos de vidas pasadas. Carmen Romanelli.

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

# Esencias Triunidad®

## Centaura Menor

### Integración



Cuanta mas Luz asimilamos nuestra Alma esta mas viva.

Cuanta mas Luz asimilamos mas fortalecido esta nuestro Espíritu

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)  
[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

La Integración es un proceso que se da cuando varias posibilidades convergen en una sola, esa fusión que llamamos Integración esta posibilidad hace que asimilemos produce que metabolizemos. Pero si vamos mas allá del concepto Metabolismo el cual es un proceso para el que hace falta haber tenido la Integración activada, vemos que de lo que hablamos es de nuestra capacidad para asimilar Luz. La pregunta siguiente es como podemos asimilar Luz?. Podemos imaginar o visualizar lo que pasa cuando una gota de agua es traspasada por un haz de Luz, lo que vemos son las moléculas del agua y la Luz en forma de colores, el Arco Iris es el resultado de esa Integración, de igual manera el trabajo de Masaru Emoto nos presenta en su investigación sobre La Conciencia del Agua, que al integrarse en ella la flor el agua muestra la imagen molecular exactamente , como lo hace en forma helada se convierte en formas geométricas perfectas! Visto de este modo ya podemos ir estableciendo que la Integración es un proceso cuyo resultado es sin duda la metabolización. Para crear al igual que lo hacen nuestros pensamientos, emociones o sentimientos, hemos de hacer el proceso de Integración. De cada situación, de cada experiencia, debemos conocer el aprendizaje de para que sirvieron, asimilar de ellas el valor del conocimiento que aportaron . En muchas situaciones nos cuesta aceptar lo que no nos gusta. Podemos decir también que eso mismo hace el cerebro, los hemisferios cerebrales. Otro aspecto importantísimo de esta Esencia es la digestión. Esta esencia ayuda a conocer el poder interior de auto-curación y auto- transformación. Esto es lo que hacen las enzimas sin las cuales no se podrían asimilar alimentos que proporcionan al ser asimilados, nutrientes para la vida.

El proceso interior va mas allá aun pues muchos de nosotros aun no asimilamos experiencias del pasado que condicionan el Auto conocimiento, y el proceso posterior de Auto transformación, lo que impide reconocer el propio valor, y los dones o cualidades que uno tiene para compartir. La Esencia ayuda a integrar el propósito en la vida La integración resulta de haber sumado las experiencias aprendidas con la enseñanza que éstas contenían para el alma y el espíritu. Muchas personas desconocen el propósito de la vida que no es otro que la autorrealización o la vuelta al amor. Los órganos relacionados son importantísimos en esta Esencia, síndromes metabólicos como la Diabetes, gases, Hiato, Colon, Intolerancias, Digestiones lentas o pesadas, mala asimilación, reflujo, trastornos enzimáticos, gastritis, Bazo, Vesícula, ansiedad. En el cerebro trastornos de integración hemisférica. Carmen Romanelli

## Esencias Triunidad®

### Centaura Nigra

### Expansión



Si nuestro corazón manifiesta al Espíritu que habita en él, su fuerza materializara un Amor expansivo como desde hace millones de años se hace en la transmisión oral de la sabiduría Espiritual. Cantar con el Alma, transmitir con vocación es la labor de los iniciados maestros del sonido!! Así que para ellos va la fuerza de las Esencias Triunidad®  
Terapeutas Esenciales!!!

Carmen Romanelli

[www.esenciatriunidad.com](http://www.esenciatriunidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

La Luz de esta Esencia facilita la Expansión. Cuando nuestra Luz es Expansiva podemos comunicarnos, podemos manifestar lo que somos. Comunicarnos interiormente para dotar de sensibilidad a cada partícula de nuestro Ser. Al igual que el aire lleva las semillas que traerán nueva vida, así es la Centaura Nigra, es el aire para los pulmones. Esta Esencia corrige los patrones Espirituales de la “contención” La contención es aquello que encierra, o que ponemos para sostener, aguantar, o proteger. El material protector no debe impedir que la semilla brote. Hay semillas con una cascara tan dura que se hace difícil la multiplicación. Con este ejemplo de la naturaleza, podemos hacerlo extensible al ser humano, hay personas tan contenidas, que carecen de expresión, en silencio lo oculto se hace visible y lo que fue en principio contención ahora es tensión, presión, enquistamiento, afonía, tartamudez. Decir lo que sentimos, como nos sentimos expandirnos desde la luz, conlleva otros potenciales activos para la materialización de la manifestación, quizás os resulte esta frase un galimatías, sabéis que me gusta que lo integréis así.

Como decir lo que siento? Dios mío seré insensible?

Nuestro cuerpo de contención puede ayudarnos a descubrir la respuesta, por que esta dotado de **sensores** que recorren los caminos que expanden la **consciencia**, modulando, estimulando, tanto entre las distintas áreas del cerebro donde se elabora la comunicación, el habla, o la fuerza del sonido, también modelos que como estímulos facilitan el conocimiento, a veces esa hiper estimulación mas que comunicación parece Verborrea. **Sensibilidad**, que preciosa palabra! Es la forma de comunicación que el espíritu dota al cuerpo. **Si! estamos dotados de luz!** que en expansión hace REAL al Amor en la materia, lo realiza, así la expansión cálida produce caricias, besos, abrazos, como el aire cálido sobre la piel, si la PIEL!! Es como las cuerdas vocales que al pasar el aire por ella nos cuentan la historia, el TACTO da sentido a lo percibido, así el silencio se hace materia, habla, construye la vida con sentido total. Los problemas de contención en la piel son la manifestación de ello. El acné, quistes, nódulos, psoriasis, forúnculos, y mas severamente la rotura en manifestaciones de las enfermedades con expansión como las metástasis, los trastornos del habla, de la comunicación, los Ictus, etc.



**Centaurea  
de Sol  
Equilibrio**

El potencial de esta Esencia nos ayuda a integrar el orden a nuestras vidas. El equilibrio es una cualidad fundamental para ello. Estar equilibrados significa desde el punto de vista del potencial lumínico, estar en un flujo permanente de tal manera que consigamos establecer prioridades en los asuntos atascados en nuestra vida. Uno de los bloqueos mas importantes es la manera de organizar el tiempo, las relaciones, tanto de amistad, pareja, padres, dinero, posesiones, etc. Hay relaciones que deberíamos haber concluido, pero que la falta de valor hace que las mantengamos, incluso a la hora de morir. Nos cuesta soltar lo que sabemos que ya no sirve, y hacer esos cambios que son imprescindibles si queremos sentir la libertad.

La Centaurea de Sol: Equilibra el cuerpo energético, alma, espíritu. Alinea las polaridades, en el plano físico actúa en el equilibrio del sistema endocrino y neurológico. Nuestro Universo interior y exterior ha de estar ordenado. Equilibra el 8 chacra, nuestra conexión con la tierra y la entrada y salida al espacio/ tiempo. Su acción es importantísima en los procesos de duelo. Aporta una gran calma, tanto al fallecido en la entrega, como a las familias dejarles ir. Terapeutas o acompañantes que han de guiar el alma.

Carmen Romanelli

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

# Esencias Triunidad®

## Eguzki Lore Sabiduría



Desde el centro del universo esta Esencia nos conecta con el corazón. Hacer de corazón, con corazón, y desde el corazón, es la Alquimia que nos llenara de Luminosidad. Eguzki Lore actúa en los 23 niveles evolutivos Espirituales con su cualidad la Sabiduría, esto significa la completud. La Triunidad®

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

La Matriz de un Universo poderoso, es una Matriz completa de Sabiduría, para crear Universos inteligentes. La Matriz es en si misma un universo de creatividad latente. Todo cuanto conocemos esta diseñado por esa Sabia inteligencia. Esa Sabiduría esta al mando de la vida Universal, interconectando todo. Creados por ella sus hijos son poderosos.

No se amilanan con los obstáculos, resuelven con objetividad y destreza.

Son emprendedores, tienen la certeza en sus ideas, son valerosos, sirven con honor el propósito de su existencia. De plante valiente poseen un coraje arrebatador. Veloces como la luz los hijos de la Sabiduría ennoblecen con sus actos el mundo material. Son observadores tenaces, pues les gustan los retos, son apreciados como guías pues les inspira el Espíritu de la inteligencia espiritual.

Se comprometen con vocación de maestros a desarrollar en la vida la Maestría.

Podemos decir que una matriz, una mitocondria, son los aspectos femeninos de nuestra Esencia, de igual manera podemos decir que ese aspecto femenino esta en cada hombre. Eguzki Lore personifica a la mujer independiente que crea sus propias metas, sus elecciones son llevan impreso su sello. Se cuida asi misma, con un respeto ejemplar, no buscan la aprobación, es valiosa en si misma, despierta la admiración de su pareja, y de su familia. No compite con el hombre, ni siquiera necesita su aprobación. Elige con quien quiere estar, tanto en la elección de pareja, no suele tener la afectación del enamoramiento ya que ella no especula, sabe lo que siente y ama sin la necesidad del enamoramiento, pone en valor tanto su independencia como la de su pareja. Es el Espíritu de la autoconfianza, independiente, autónoma. Capacitada para crear y reformar con inteligencia, su territorio es la perseverancia, la tenacidad, es una gran unificadora, sabe unificar como buena maestra, las fuerzas para realizar cualquier propósito. El poder de la Luz es Sabiduría, cuando estamos sin ella somos vulnerables, y la inteligencia se convierte en Ignorancia.

La Esencia Eguzki Lore corrige los patrones erróneos de liderazgo y auto-exaltación. Autoritarismo, individualismo e idealismo. Mujeres demasiado autosuficientes que a veces utilizan la tiranía para conseguir un lugar en su medio social o familiar. De gran ayuda para corregir linajes (Llamo linajes a los patrones de familia como, la sumisión, la obligacion, el deber, la obediencia, el sacrificio, la represión, provenientes de las memorias ancestrales de la mujer.)

Ancestralmente las mujeres han sido relegadas de la energía creadora optando por imitar los patrones masculinos de liderazgo y posición, condicionando así sus verdaderos potenciales.

Carmen Romanelli

# Esencias Triunidad®

## Escabiosa

### Apertura Canalización



[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)  
[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

El lenguaje Luz de esta Esencia dice:

Yo soy la llave que abre todos los planos y dimensiones de la autoconciencia.

**Canalización:** Luz de esta Esencia es la maestría para atravesar los dominios de lo oculto, de la oscuridad en la conciencia. Podemos decir que hay planos y dimensiones que en lo oculto impiden la evolución consciente, e impiden reconocer de donde llegan.

**Planos:** El plano es la forma en que medimos la realidad, solemos decir “desde este plano la imagen parece una cosa, desde este otro, parece completamente distinta”

**Dimensiones:** Las dimensiones son la capacidad de esas formas para materializar. Como ejemplo voy a daros este; “Cuántas veces habéis dicho no sé de donde o cómo he podido llegar a hacer esto” o “Lo hice sin querer” o Sentí una fuerza que me cegó”. Muchas veces esas fuerzas son atraídas por nosotros desde dimensiones desconocidas, engañados por su apariencia poderosa, incluso esotérica. Desde la Luz o la verdad no vemos quien está al mando de nuestros actos y esas fuerzas se instalan dejándonos a su merced. Debemos tomar conciencia de la dimensión de nuestros instintos a la hora de canalizar fuerzas como el odio, la ira, la rabia, agresividad, la venganza, hostilidad etc. Solemos decir también que las personas sobredimensionan sus actos, dependiendo si son ellos a quien les pasa, o son ellos quien los infringen, o sufren las consecuencias. Necesitamos canalizar esas emociones que desproporcionadas, desbocadas, fuera de plano o dimensión, que como una abducción, causan sometimiento a la voluntad, maltrato, falta de respeto, agresividad, modelos de venganza por doquier, que como estigmas nos perseguirán. Es Esencial abrir la puerta a la autoconciencia, para canalizar aspectos curativos de dimensión amorosa, desde el amor reparador, liberador. Pasar desde la oscuridad a la luz nos proporciona maestría para hacer presente en cada acto el dominio de la voluntad, para reconocer quien soy y desde donde actuó. Desarrollar la capacidad para reconocer, la capacidad para elegir, la capacidad para sacar a la luz la verdad. El Guerrero pacífico no se enfrenta a los demás si no que se entrena para dominar su Ego. Carmen Romanelli

## Esencias Triunidad®



[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

## Escaramujo

Esta Esencia es un gran **regenerador**.

Sus potenciales con capacidad para hacer renacer en nosotros el mundo de las posibilidades.

El ser humano tiende a la lucha ante cualquier adversidad, la lucha, confrontación, guerra no trae si no cansancio, desolación, impotencia, dolor, incluso el abandono de las ganas de vivir.

Esta Esencia nos ayuda a renacer cada instante descubriendo que hay posibilidad, que podemos renacer cada día, llenándonos de su potencial principal la **!Esperanza!** Muchos nos desesperamos por que no encontramos la **fuerza**, la **vitalidad**, por que en nuestra memoria celular están guardados los devastadores programas y creencias acerca del miedo y del dolor. Esta maravillosa Esencia te libera de esos programas, abriéndote además el caudal lumínico de la **paz interior**.

Renacer significa que la luz penetra en cada célula regenerándote. Útil en casos de cambios, niños o personas débiles, anemias, enfermedades degenerativas, senilidad, trastornos en la inmunidad, embarazo, operaciones quirúrgicas, quemaduras, además de ser un gran embellecedor. Unas gotitas al día son suficientes. Carmen Romanelli

# Escaramujo

Las cualidades de esta Esencia son un gran potencial regenerador.

Desde el plano lumínico trae potenciales para regenerar el sistema constructor del Colageno.

Uno de los potenciales es la Esperanza, el mundo de las posibilidades, con ella todo es posible, y que yo llamo Renacer o Renacimiento con el cada día es posible reinventarse.



El código de la Esperanza nos dice que es hija de la Fe, de hay su capacidad para generar .

Su macro sistema familiar genera fuerza vital, llenándonos de la quietud que necesitamos para repararnos, devolviéndole la capacidad de regeneradora .

Dentro del sistema biológico tenemos respuestas a mecanismos de supervivencia uno de ellos es la lucha / huida que genera otros patrones destructivos como la hostilidad, desesperanza, angustia, desolación o abandono, muchas veces el autocastigo .

Trastornos degenerativos traumatológicos, o por deficiencia en la proteína. Trastornos del sistema inmunitario.

Genera actividad molecular en los aminoácidos.

Agotamiento de las células nerviosas en la lucha por mantener la vida.

Agotamiento por exceso de trabajo de las hormonas relacionadas con la lucha..

Envejecimiento precoz. Ausencia de motivación en la recuperación. Distrofias musculares.

Fragilidad ósea, ligamentosa. Malformaciones.

Distintos síndromes de fragilidad, tanto la mielina como los tejidos conectivos.

En el plano emocional, nos ayuda encontrar la verdad, a conectar con lo verdadero, a ser honestos y sinceros con nosotros mismos. Ver la verdad debajo de nuestros problemas, instalando la FE, confianza, y seguridad en la vida.

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

Carmen.lacasadelmolino@gmail.com

Esencias Triunidad®

Estramonio

Vision



El soñador vivo es aquel que ha logrado proyectar su sueño, haciendo realidad la vida.

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)  
[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

La visión.

Cuántas veces hemos necesitado ver para creer? Muchas verdad? El Ser humano necesita tener certeza, y por incredulidad ha dejado de tener FE. Fe en su propósito, en sus objetivos, en sus metas. Conseguir los logros requiere de la capacidad de observación, hemos de aprender a observar para crear. La capacidad de ver las cosas desde una amplitud diferente, o desde diferentes puntos de vista, muchas veces la realidad está diseñada para no ser vista, pero podemos hacerlo si lo hacemos desde otra dimensión. La capacidad creadora Diseña nuestro propio destino y en verdad nadie puede apartarte de ello, es la fuerza constructora que nos impulsa a iniciar el camino del conocimiento, es nuestra capacidad para PROYECTARNOS. Hacer nuestros proyectos realidad requiere la colaboración de todas las fuerzas para llegar a conseguir el éxito. Esa Visión está dotada de fuerza previsor, una fuerza que aúna polaridades, las polaridades en las que estamos cuando dudamos o tenemos miedo. El mayor de los miedos no puede apartarte de tu propósito, y has de VER la verdad antes o después!! Cuando soñamos con nuestro futuro lo que proyecta el sueño está sembrado de dudas y temores sobre la resistencia a padecer el fracaso o lo que es peor sentirnos derrotados en nuestros intentos. Hoy en día tomar decisiones, se ha convertido en el sustento de los que viven a consta de los miedosos, la dejadez con la que damos pie a los demás en establecer modelos de vida es patética. Una pseudovida, llena de desánimo, y dirección. Los valores profundos y sabios no están al mando si no de la coherencia. La fuerza del intento ha de ir acompañada por su complementaria que es la fuerza del propósito, una fuerza mayor que creará, hará realidad el sueño del creador. Esta Esencia corrige los trastornos de crecimiento y desarrollo, la falta de visión de futuro, trastornos oculares, la competitividad, el cinismo, o la crítica. Muchos tienen miedo a que se les rompa el corazón literalmente, y así es cuando han pasado por duelos en los que el trauma es la ausencia de la visión de un futuro sin la persona amada, imaginarse un mundo sin él es imposible. También es de gran ayuda a los deportistas a conseguir sus objetivos, a no ser tan impulsivos si no más observadores, ayuda a dosificar el esfuerzo y a confiar en el equipo. La intolerancia al fracaso, a la frustración tiene las patas cortas, por que la fuerza y la resistencia está en que te veas en la Meta. Has de volver a empezar cada día con ímpetu, proyéctate!!

Carmen Romanelli

Esencias Triunidad®

Madreselva

AMOR



La Madre Tierra te abraza, te nutre, te sostiene  
te AMA por que es AMOR incondicional

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

Las posibilidades de cambio y transformación:

Todo se transforma cuando podemos sentir la vida. En el curso suelo decir que sabemos que es verdad, que estamos seguros, que sabemos que es cierto, cuando además de sentir los cambios experimentamos por primera vez los movimientos del bebe en nuestro interior, decir bebe es decir vida, pero que vida? Vida es aquello que además de sentir, proporciona al ser humano uno de los sentimientos que mas vincula, que mas nos arraiga, y que mas trasciende, el sentido de pertenencia, un "hijo" EL AMOR.

La luz de esta Esencia nos vincula de nuevo hacia la vida y lo hace corrigiendo los patrones de huida, de abandono, de soledad, y el vacío.

El vacío de amor, es un vacío de vida, es lo que sentimos cuando alguien a quien amamos se va de nuestra vida, sentimos que la vida ya no tiene sentido, el dolor nos hace huir pues no creemos que ya merezca la pena luchar, o seguir.

El mundo afectivo se vuelve del revés, y buscamos llenar ese vacío una y otra vez y de todas las maneras posibles. Este mismo sentimiento lo tienen los bebes cuando su mama es incapaz de comunicarle su amor. Esta en la barriguita sintiendo los latidos del estrés, del miedo, y los sentimientos de su mama acerca del futuro que le espera. La consciencia nos dice que el amor incondicional es aquel que tiene las raíces profundas, es solido, fuerte, estable, y eterno. Por ello cuando tenemos abortos, o hemos tenido sentimientos de perdida, tanto de los vínculos, sean parejas, padres, o personas a los que estábamos vinculados la MADRESELVA es como tomar células madre de AMOR.

Nos ayuda a enraizar el embarazo, a sentirnos seguros cuando estamos solos. El AMOR a la vida, a la naturaleza que como una madre te ofrece la posibilidad de llenarte. Esta Esencia te llena de posibilidades de cambio y transformación. Te ayuda a soltar la tensión, la preocupación, la ansiedad, la vulnerabilidad. Muchas personas buscan ese amor trasformador, sus pensamientos viajan como los papelillos al viento de un lugar a otro, lo que imposibilita los vínculos. La Esencia Madreselva nos fortalece de tal manera que nos mantiene presentes en la vida, la presencia es una actitud de constante atención. Para los bebes que han de ir a la guardería, o para aquellos bebes llorones por demanda de atención, asimismo la Esencia corrige los trastornos de adaptación, podemos ponerlo en la aureola una gotita para aquellos bebes que les cuesta coger el pecho.

Ayuda a crear vínculos madre-hijo. Nos vincula a la tierra no sólo en el plano social, sino a sentirnos parte de ella, nos ayuda tambien en el verdadero crecimiento interior y amor a la Tierra y la maravillosa sensación de estar en casa en el "Hogar".

Carmen Romanelli

## Separarse o dejar volar:

He leído estos días la preocupación de muchas madres que van a dejar a sus hijos por primera vez en la guardería. Preocuparse significa para mí, un estado de alerta ante la inminencia de un cambio, y la preocupación llega a ser un descontrol en las emociones tanto para la madre como para el bebe. El instinto materno de protección hace que la etapa de dejar volar a nuestros hijos lo sintamos angustiadas, o sentimientos de vacío, o lo que es peor despertamos sentimientos de desprotección y abandono. Todos los cambios en lo materno requieren de un refuerzo en la confianza de que todo ira bien. Nos aseguramos de que la guardería, la escuela, o el lugar donde los dejamos es el idóneo para que el aprenda y sienta protección y amor.

Dejar volar a nuestros hijos no significa separarse de ellos, dejarles volar significa probar la fortaleza de nuestro vinculo, hay que intentarlo en muchas ocasiones asi que es muy bueno hacerlo bien seguras y confiar en ellos, en nuestros hijos.

La ayuda que desde mi trabajo con las Esencias Triunidad®

Os ofrece para este proceso la ayuda de Madreselva.

Esta Esencia cuya cualidad es el Amor, fortalece al bebe y a la madre, en los momentos en los que hay que adaptarse a los cambios. Ayuda al bebe a sentirse vinculado, amado y protegido, de igual manera ayuda a la madre a sentir y confiar en la vida, desechando estados negativos o patrones de conducta de huida de la realidad, tanto como de la pena o el llanto. De esta manera esta prueba de volar fuera del nido sera un éxito a todos los niveles. Pueden darse 2 gotitas a la mañana y 2 gotitas a la noche, disueltas en un poquito de agua, tanto la madre como el niño. Esto sirve también para la vuelta a la Escuela, la vuelta al trabajo, o las experiencias en las que hay cambios de separación, alejamiento, o desadaptación. Dejar volar!!

# Esencias Triunidad®

## Pampajarina

### Inspiración / Creación



La Alegría es la forma en la que el Espíritu se expande.

[www.esenciatriunidad.com](http://www.esenciatriunidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

La Inspiración es quien habita en el paraíso de la imaginación. El lenguaje Luz es un lenguaje simbólico que me inspira e inspira mi Espíritu. Ha inspirado a quienes transmiten las leyendas que pueden transportarnos en sus relatos a vivir el mundo de la magia y el sueño. Es sin duda la forma en que el Alma y el Espíritu se comunican. Esta Esencia rememora los tiempos en los que necesitamos una nueva vida con respuestas a quienes somos y de donde venimos. Si podemos crear es por que somos capaces de imaginar, y para ello el hombre busco esa sabiduría en las estrellas, una guía para sus viajes. Dice la leyenda que cada uno de nosotros tiene una estrella en el cielo que es nuestra realidad estelar, el lugar de nuestro Espíritu de donde venimos. Una luz que aun millones de años extinguida sigue brillando cada noche iluminando nuestro camino. Dice Carmen Romanelli, que una estrella cayo del cielo convirtiéndose en flor, La Pampajarina! Es la inspiración ese momento mágico de la creación, es la musa que inspira a los artistas.

Esta Esencia trae la magia de la alegría, el humor, la fantasía, los cuentos. Hemos olvidado la fuente creativa y su fuerza, nos hemos dejado llevar por cuentos sin fantasía, cuentos virtuales, en los que no cabe la imaginación. Lo lúdico se convierte en formas de vida banal, que embaucan, y atrapan en el engaño. Solemos decir este vive del “cuento” o este le hecha un “cuento”. La alegría, proporciona cultivar, saber que hay limites entre el juego y el jugador, o el personaje y la obra, que hay limite entre la realidad y la fantasía. Fantasear es lo que hacemos cuando no encontramos el valor y la fuerza para tomar las riendas de los cambios en nuestra vida, sin esa fuerza de voluntad estamos expuestos a la dependencia, a la adicción, al letargo en las decisiones. La luz de esta Esencia es el vehículo para corregir patrones de repetición, hábitos repetitivos que causan adicción. Lo lúdico no debe apartarnos de la sana alegría, podemos jugar , divertirnos, imaginar sin necesidad de elementos externos. Sin embargo inspirar es extraer aliento, es llenar de inspiración ese vacío para que impregnados por el sintamos la fuerza y la alegría de vivir. Si necesitas dosis de voluntad para tomar las riendas de tu vida, hacer cambios, toma Pampajarina, su fuerza impedirá y bloqueara, los impulsos involuntarios, del comportamiento adictivo y el carácter errático. Ayuda en la deshabitación de todo tipo de dependencias, internet, juego, ludopatías, compras compulsivas, tics, manías, muy importantes en el tratamiento de los trastornos de comportamiento o actitudes defensivas. Personas que viven con una máscara de rigidez, recelo y rechazo necesitan orientar su vida hacia una actitud entusiasta del disfrute. Aceptar ser los sembradores de su propia vida, crearla y disfrutar de su creación. En los niños ayuda a desarrollar la sociabilidad, el animo, y a superar sentimientos de ridículo. Para todos aquellos artistas creativos que necesitan conectar con la Musa Inspiradora.

Carmen Romanelli



La Salvia es la Esencia que corrige y Re-estructura el canal energético ascendente con una frecuencia lumínica transformadora. La actividad sexual ha sido relegada, reprimida por patrones de represión, quedando ya en nuestra memoria impresas esas represiones que han impedido que el ser humano vea en esa actividad la comunicación afectiva, amorosa, y vital. Muchas personas mantienen esas experiencias en su memoria vital, con una gran carga emocional negativa. Los primeros encuentros en los que esperamos compartir el amor, se ven influenciados por las experiencias posteriores, aquello que esperábamos mas tarde se convierte en verdaderos traumas, y frustraciones, la vida en pareja, los hijos etc.

El potencial de esta Esencia nos ayuda a aceptar la sexualidad como forma de comunicación, en libertad, e integrar el mundo de la sensualidad, erotismo, el afecto, la ternura. La comunicación pasa entonces la frontera de lo físico para pasar a la verdadera comunicación de las Almas. Ayuda en los trastornos de falta de estímulo, apetito sexual, anorgasmia, comportamientos adictivos, impotencia, eyaculación precoz. De gran ayuda en los cambios, viudedad, separación, trastornos de la edad. Carmen Romanelli

[www.esenciastrinidad.com](http://www.esenciastrinidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

Esencias Triunidad®

Taraxacum

Gracia



Reparando el dolor que aun permanecía en mi Alma recupere la libertad!

[www.esenciastriunidad.com](http://www.esenciastriunidad.com)

[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

Esta esencia tiene una palabra clave que nos identifica plenamente con su acción. Liberación. El estado que esta Esencia aporta al que yo llamo estado de Gracia, proporciona la calma total dicha. Nos sentimos dichosos al poder reparar el dolor sintiendo que estamos a salvo. El ser humano siempre a necesitado sentirse protegido, y por ello ha ido perdiendo libertad, pues busca modelos de protección que coartan la libertad.

El miedo al dolor, a sufrir, nos llena de angustia vital, a la hora de enfrentar los momentos mas difíciles, los momentos en los que el dolor nos invade. El sufrimiento, la irritación, la pena, la culpa, son como pesadillas. A veces nos invaden sensaciones de alerta, nos sentimos vulnerables, nerviosos, ante acontecimientos en los que resuena en nuestra memoria el dolor. Acontecimientos como el parto, donde estamos sometidos a un gran estímulo doloroso a la hora de dilatar, las contracciones van aumentando entonces nos ayudaría muchísimo tener a mano esta Esencia para preparar un parto consciente, tomándolo en cada contracción 2 gotitas hasta que comience la última parte donde las contracciones son mas profundas y seguidas pondremos 5 gotitas. El parto sera cortito, la subida de la leche etc. están siendo reparadoras, sin inflamación alguna, también mientras dilatamos podemos poner en una base de aceite Dermophytum, unas gotitas de Taraxacum en la zona lo que facilita aun mas el trabajo. El Taraxacum es un protector, es a quien llamamos cuando necesitamos una ayuda extra, o necesitamos respuestas que calmen, consuelen nuestra angustia. Protege limpiando el cuerpo energético, de larvas, parásitos, bacterias, hongos, etc. La verdadera liberación llega cuando somos conscientes de estar a Salvo, sin juicios, ni condenas, sin salvadores, avatares, suplicas etc. El talón de Aquiles del ser humano son las emociones relacionadas con el miedo a la muerte, el miedo a sufrir, o las creencias de que no tenemos capacidad de sufrimiento. Dios mío! Tantas veces nos han hecho sentir culpables por que nos cuesta sobrellevar los traumas, como si las lagrimas no fueran amor, y solo fueran un acto de debilidad. Con esta Esencia podemos tener acceso a los registros de donde podemos extraer información para el progreso evolutivo, liberando todo tipo de energías oportunistas instaladas en el Alma y Espíritu.

Estados condicionados, que impiden avanzar y evolucionar .

(Llamo energías oportunistas a las energías provenientes de la propia esencia. Estas energías son patrones y creencias de separatividad, dualidad o no amor que permanecen ancladas en la memoria tanto genética como lumínica) y que separada de ella se implantan en todos los sistemas. Para personas que se sienten desprotegidas y desamparadas. Viven en el antagonismo abrumados por esas emociones, lo que les resta estímulo, vitalidad y Fe. Viven los cambios como una amenaza. Tienen temor a ser vulnerables, a que otras fuerzas los dominen.

Taraxacum es un escudo protector de influencias externas tanto astrales como cualquier tipo de energía. Como tal, se utiliza para la reparación de cualquier shock, pérdida de conciencia, procesos dolorosos, pesadillas nocturnas, todo tipo trastornos inflamatorios de cualquier etiología, estrés postraumático, rehabilitación, accidentes, etc.

Carmen Romanelli.

# Esencias Triunidad®

## Taraxacum

### Reparando el Dolor



La vida con Luz



[www.esenciatriunidad.com](http://www.esenciatriunidad.com)  
[Carmen.lacasadelmolino@gmail.com](mailto:Carmen.lacasadelmolino@gmail.com)

El dolor es sin duda el caballo de batalla de todos los que nos dedicamos a la salud. La investigación sobre las causas del dolor y como suprimirlas ha creado un mundo alrededor del dolor que esta llegando a crear una especie de paradoja sobre la vida sin sentir. Dedicamos a suprimir el dolor tanto esfuerzo que al final es mas doloroso por que no lo aceptamos. Los laboratorios dedican ingentes cantidades de dinero a esa investigación, ansiolíticos, antidepressivos, morfina y sus derivados, calmantes, anti-inflamatorios, relajantes musculares, y podría seguir así todo el folio. Siendo así que necesitamos todo eso para reparar algo que no existe, queda la incógnita de que nos produce dolor? es un aviso para hacemos entender que algo no va bien?. Todo cuanto nos pasa queda registrado en la memoria celular, sabemos además que esa información pasa de unas a otras y de sistema en sistema, ya que todos los sistemas comparten esa información sobre el dolor. Pero tanto dolor acumulado en las memorias tiene orígenes y conocer la causa parece ser menos interesante a la hora de tratarlo. Cuando el origen es la falta de amor, llamamos dolor al desamor? Somatizamos las emociones reprimidas de ese desamor? Resultara evidente que a quien tenemos enfrente es al miedo al amor?

El cuerpo del dolor o el cuerpo del amor:

Para muchos el origen esta en la creencia de que el amor hace daño, sin embargo un acto de amor da origen a un embarazo. Resulta paradójico que muchos embarazos no lo sean y el acto de amor quede impregnado de dolor y falta de aceptación, lo que resulta traumático.

Las emociones cargadas de negatividad generan sustancias bioquímicas que alteran la percepción, los neuropeptidos son los transmisores dependerá de la carga emocional negativa que estos tendrán acciones excitatorias o inhibitoras sobre las neuronas, el resultado como veis puede cambiar totalmente si trabajamos sobre la carga emocional negativa, sobre el origen, sobre la causa. Taraxacum nace para reparar aportando al sistema vital nuevos impulsos de luz, estos impulsos son la FE que aporta confianza, fortaleza, seguridad, esperanza.

CALMA que aporta quietud, serenidad, tranquilidad, consciencia, reflexión, alivio.

Esencias Triunidad® y el Método de Unidad Esencial® Reestructuran los patrones erróneos heredados, tanto en la memoria celular, ancestral y lo que hace único a este método evolutivo, incorporando a la investigación el ADN lumínico para reparar la memoria del Alma y la memoria de la evolución Espiritual. Un nuevo modelo de trabajo terapéutico para la reparación del dolor, y todos los síndromes derivados de el.

El dolor impide la evolución de la vida, la vida no solo es Biología, la vida es todo, un Alma viva vibrante, un Espíritu Brillante, cuyo propósito es devolver al ser humano el potencial mas importante, la capacidad para AMAR, incluso lo vulnerable!!

Carmen Romanelli

**Esencias Triunidad®**

## **Remedio Vital Reparación**



**Retomar el flujo de la vida**

[www.esenciatriunidad.com](http://www.esenciatriunidad.com)  
Carmen.lacasadelmolino@gmail.com

El Remedio Vital está elaborado en una fórmula única para este preparado. Esto requiere un proceso alquímico de estas dos flores Taraxacum y Salvia. La fusión de las cualidades de las dos esencias logra un remedio reparador de acción total para el cuerpo vital. Este Remedio Vital logra restaurar tanto el proceso vital energético, como el proceso lumínico.

El Taraxacum por su potencial en la reparación del proceso doloroso, tanto en momentos de crisis, coma, shocks, dolor, golpes, accidentes, inflamaciones agudas, traumas, post traumas. En los casos en los que la persona requiere una activación del sistema vital, devuelve la consciencia, la calma, fuerza vital.

La Salvia esencia que actúa en el cuerpo vital con una frecuencia Vibratoria para los campos, emocional, energético, vital, aportando valor y ganas de vivir.

El Remedio Vital puede utilizarse con gran eficacia, junto con Escaramujo en los trastornos degenerativos profundos.

El Remedio Vital puede tomarse en la reparación del proceso de las cirugías en el parto, Cesáreas, Fórceps, etc. En el post parto en la recuperación. En estados inflamatorios profundos como, artritis, gota, hemorroides, tratamientos de quimioterapia, radioterapia. Accidentes, caídas, rotura de huesos, quemaduras.

El Remedio Vital llena de Vitalidad reparadora el sistema vital dotándolo de Coraje, Fuerza, Fe, Calma, y Armonía total.

Dosificación: La frecuencia en la toma del Remedio Vital es de 2 gotas cada dos horas hasta que la mejoría vaya aumentando, pasando a ser de 2 gotas cada tres horas, hasta conseguir la recuperación.

Carmen Romanelli